# ha Lanzado al Mundo al Siglo del Temor, dice Henry W.

Correo). - Respondiendo al men saje pronunciado personalmente por el Presidente Truman a la resion conjunta del Congreso en el que pedia ayuda econômica y militar para Grecia, el ex - Secretario de Comercio y ex - vice Presidente de los Estados Unidos, declaró el pasado dia 13, q' "el Presidente Truman ha lanzado al mundo a un siglo de te-HOT".

Wallace, que hablaba por la National Broadcasting Company, se referia, por supuesto, a la nueva politica exterior de Truman, la cual calificó de "aventura impremeditada" con la cual €l Jefe del Ejecutivo estaba traicionando "la gran tradición de América y la dirección del gran americano que le precedió".

Wallace aconseja que come nor teamericano no debe concedérse. le ningun emprestito "a la bien alimentada Turquia", ni a Gre. cia "hasta que se 1 rine un gebierno griego representativo y que pueda garantizar a Estados Laigos que nuestros fondos serán usilizados para el bienestar del pueblo griego".

El hombre que ocupo tres altas prefeiones bajo el gobierno de Franklin D. Roosevelt y que fue destituido de un de ellos por

ceclaró rotundamente que los em préstitos propuestos por el Presidente "acercara más al munuo a la guerra".

Y después:

"Rusia puede estar pobre y no preparada para la guerra, pero sahe muy bien como responder a la declaración de Truman de presión económica y financiera.

Quién entre nosotros es capor de predecir que en esta lucha los dólares norteamericanos sobrevivirán a los perjuicios que conducen al comunismo?"

El discurso de Truman ante el Congreso señaló "un punto de vi raje de la historia norteamerica na", dijo Wallece. "No es a la crisis griega a la cual nos en frentamos, es a la crisis norteamericana".

puede "conjurar el desastre".

Truman propuso fué que Estados ciones. Unidos se haga cargo de la vigilancia de todas las fronteras de la Unión Soviética. Y anade de un modo certero:

de la política de los Estados U- de una lucha que puede ampliar- está proponiéndose ayudar".

.. NUEVA YORK, Marzo. (Por | aid s hacia la l'irion Sovietica, se hasta convertirse en una guerra mundial".

> la ayuda a todos los pueblos q' tender claramente que una pela necesitan, 'pero si la ayuda a quenisima parte del emprestito los pueblos del mundo es nuestro objetivo, ¿por que el Presi cia se va a utilizar en la reconsdente y el Congreso permitten q' trucción económica. Ese empres la UNRRA muera?"

sedad de los argumentos de Tru- pueda destruir toda oposicion". man. Wallace se pregunta en seguida:

causa de la libertad el apoyo fensiva diplomática contra la U nidas sobre la energía atómica". a los gobiernos anti-democraticos nión Soviética". Al sancionar esc de Turquia y Grecia?"

nación que "no combatió en la de combatir a Rusia con los re-Primera Guerra Mundial y que cursos británicos". a las Naciones Unidas", y que resultado en tal fracaso que In- concluye así: Agrega que sólo el pueblo nor- y de los aliados vendiendo sus la por más tiempo. Ahora el Preteamericano actuando con rapidez recursos en cromo al mayor pre- sidente Truman propone que nos porque hemos dejado de pensar cio posible, logrando ganer 250 hagamos cargo de la desespera- en la forma que lo exige la paz. Wallece expresó que le que millones de dólares en las opera- da tarea de Inglaterra. Hoy se Roosevelt pensó así. Previó gene.

Y agrega:

"Turquia fué refugio de lide. res nazis al finalizar la guerra y muchas divisiones aliadas "fue. biernos de China y Argentina" "No hay régimen demasiade ron inmovilizadas en todo el curreaccionario para nosotros, a no so de la guerra porque jamás ser, que esté en la senda de Ru- las potencias aliadas supieron de dos se oponga al cambio, nos ha trucción en escala mundial p sia. No hay país demasiado re. qué lado estaba este mismo E. Tri man por diferir públicamente moto para servir como escenario jército turco que Estados Unidos convertirá en la nación más o. los Estados Unidos".

Wallace esta de acuerdo con la Wallace dijo que abogaba por Truman -dice- "ha dado a en de 250 millones de dolares a Gre. tito es un subsidio militar a Gre-Señalando directamente la fal- cia -continua- para que esta

Wallace recordó que hace jus. tamente un ano, Winston Chur-"¿En qué forma ayuda a la chill propuso en Fulton una "odiscurso - expresa Wallace -Describió a Turquia como una l'Truman nos lanza a la política

engordó a costa de los alemanes glaterra no ha logrado mantener aprovechen a los gobiernos de Dos anos después el Presidente Turquia y Grecia. Mañana se nos Truman nos pide que miremos pedira que apoyemos a los go-

Y después:

bremos perdido. Norteamérica se la paz. Esta es la oportunidad. diada del mundo".

Wallace denunció que la declaayuda económica a Grecia. Pero ración de Truman, que se produjo dos días después de la apertura de la conferencia de Moscii, minaba la posibilidad de que Marshall cooperara con Inglaterra, Francia y la Unión Soviética en la confección de la paz y debilitaba grandemente a las Na ciones Unidas. "No podemos -di jo- librar una guerra de nervios contra Rusia y esperar que Rusia tome la buena fe de nuestras proposiciones a las Naciones U.

En sus últimas palabras, el ex Secretario de Comercio que aban donó su cargo bajo la Administración de Truman por haber 2. bandonado éste la politica del en esta guerra se negó a ayudar "Esa política -denunció- ha fallecido Presidente Roosevelt,

"Nadie quiere la guerra. Si la guerra viene algun dia, vendra pide a los norteamericanos que raciones de paz y abundancia. hacia adelante hacia generaciones de miseria y guerra.

"Este es el momento de llevar "Una vez que los Estados Uni. a cabo un programa de recons-

## REPRESALIAS CONTRA OBRERAS EJERCE LA FOSFORERA DE GAMBOA EN HEREDIA

Se hará la Federación. - Sindicatos combatirán la especulación

#### TRABAJOS POR CREAR LA | gente Principal de Policia de Pre-FEDERACION

jadores, idea que ha encontrado fenómeno de la especulación. la unanime aprobación del pro- El Agente Principal de Poli- ticular importancia, ya que en letariado y los campesinos de cia dijo que él sería el primero ella se persigue preparar al Par-Heredia,

celebrar asambleas generales para discutir el asunto y tomar to- ra proceder contra quienes le ro- ron a trasladar a un grupo de das las medidas pertinentes.

Se debe anotar que tomando midor. la delantera, el Sindicato de Paunanimidad se acordó q' dicho Precios, organismo pase a pertenecer a FOSFORERA EJERCE la Federación que se pretende,

#### crear. COMATIRAN CONTRA LOS ESPECULADORES

los Comités Centrales Ejecutivos menzaron sus represalias contra de los Sindicatos heredianes se los trabajadores, destituyendo a acordo visitar al Agente Princi- la c. que desempeñaba la Secrepal de Policia para pedirle san- taría de Actas; luego se destitución energica para los especula- yó a la c. que desempeñaba la dores, a los cuales, dicen, debe Secretaria de Finanzas. aplicarseles correctivos con la car Para aumentar su presión, con otorga la Legislación Obrera vimiseria alarmante.

cios fué el C . C. E. del Sindica-Heredia, Marzo 11 de 1947 .- to de Construcción, al cual se A TRABAJO.—San José, Se ha hizo saber la protesta unanime promovido una gran actividad en de la clase trabajadora por la esta provincia para la organiza. forma tolerante con que las aución de la Federación de Traba- toridades de policía observan el mité.

en proceder con la mayor ener. I tido en Tibás para participar en Los Sindicatos han acordado gía y que esperaba tener el res-, la Emulación Vanguardista que paldo de la clase trabajadora pa

naderos celebró asamblea gene- trucción también visitó, con el cera parte de su salario, pues eral extraordinaria, en la cual por mismo objeto, la Inspección de llas ganan por tareas.

### REPRESALIAS

reorganizó el Sindicato de la Fosforera. En cuanto esto sucedio En reunión conjunta de todos los personeros de la Empresa co tarbajadora apoyó el aumento

cel, ya que sus robos están de- trariando disposiciones expresas gente, los propietarios de la Fá. jando al pueblo en un estado de del Código de Trabajo -según brica Fosforera adoptan una pose nos informó en fuentes que sición reaccionaria, que merece

### ASAMBLEA GENERAL TENDRA EL C. CANTO NAL DE TIBAS

En el salón "Manuel Esquivel". situado en Cinco Esquinas, el pró ximo martes 25, celebrará asamblea general de militantes el Comité Cantonal de Tibás de nuestro Partido (antes Sector Nº 3). con el fin de reorganizar sus actividades y nombrar un nuevo co-

Esta asamblea reviste una par-

ban sus energias al pueblo consu sindicalizadas a actividades que no son de su especialidad y en El C. E. del Sindicato de Cons- las que no obtendrán ni la ter-

Es intolerable esta arbitrariedad de la Fosforera, que trata a sus obreros, como si ellos no es-Después de arduas labores, se tuvieran amparados por un derecho universalmente reconocido.

> Es de recordar que la clase del aforo a los fósforos extranjeros para proteger la industria fosforera nacional. Sin embargo, cuando se trata de que los trabajadores ejerzan los derechos de sindicalización y defensa que les

comenzará el 26 de marzo entran | Buró Político al señor Presidente te y tomar disposiciones efectivas los militantes y simpatizantes al 5 de marzo. Teatro Latino en donde el mismo dia 26 se verificară un grandioso Provincial de San José, para dar tantes, apoyo a la Carta enviada por el

y que fué aprobada por el pueblo para realizar el desfile de todos reunido en el Parque Central el

Por este medio, el Comité Cantonal de Tibás ruega la más punmitin organizado por el comité tual asistencia a todos sus mili-

### COMO SE ESTA REALIZANDO LA CIRCULA CION DEL FOLLETO "PRINCIPIOS DE ORGA-NIACION DEL PARTIDO VANGUAI **POPULAR**

El siguiente es un detalle sobre la venta del folleto "PRINCIPIOS DE ORGANIZACION DEL PARTIDO Arnoldo Ferreto:

VANGUARDIA POPULAR, escrito por el compañero SAN JOSE. Tiene la consigna de vender 1.800 folletos

HA VENDIDO 590. HEREDIA. Tiene una consigna de 300 folletos. HA VENDIDO: 181.

CARTAGO. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO 272.

ALAJUELA. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO 200.

LIMON. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO 200.

PUNTARENAS. Tiene una consigna de 350 folletos. HA VENDIDO: 20.

PUERTO CORTES. Tiene una consigna de 300 folletos. HA VENDIDO 85.

Doy el anterior detalle para que los comités seccionales tomen debida cuenta del trabajo que ha realizado su pre vincia en materia de venta del folleto "Principios de Orga" nización" y adopten medidas extraordinarias para acele lerar el cumplimiento de la consigna que les he fijado. As mismo, para que la base del Partido vigile y colabore en e cumplimiento de las tareas en su provincia.

Como se puede observar, el trabajo de la Sección de San José es el peor comparado con el trabajo de las ottal provincias. Es necesario que los compañeros de San Josredoblen sus esfuerzos y cumplan con la consigna que le he senalado.

El primero en visitar dicho A- nos merecen crédito— procedie- una critica enérgica.